



Chateauvillain-Belfort 193 km



Départ de la 1/2 étape Polincourt et Clairefontaine

Arrivée de la 1/2 étape Polincourt et Clairefontaine



Le podium du jour

3ème ETAPE du 20 JUILLET 2021					
N° Equipe	EQUIPE	193 TEMPS	KM Moyennes	Différence avec le 1er	Ordre de Classement
2	E02-RIOU-Glass	15:17:34	12.620		1
4	E04-EURE-SIBELCO	15:45:22	12.249	0:27:48	2
1	E01-BOURGUI-NONQUE	15:53:21	12.147	0:35:47	3
3	E03-RECYVERRE-ARGENTEUIL	16:58:01	11.375	1:40:27	4
Classement Général		TEMPSTOTAL	Moyennes Générale	Différence avec le 1er	
Km parcourus depuis le départ		576.5	KM		
2	E02-RIOU-Glass	44:10:24	13.051		1
4	E04-EURE-SIBELCO	45:54:34	12.557	1:44:10	2
1	E01-BOURGUI-NONQUE	46:25:30	12.418	2:15:06	3
3	E03-RECYVERRE-ARGENTEUIL	48:35:22	11.865	4:24:58	4

Photo du jour



Moment de détente avant le départ

Un passage de témoin dans les règles



Dédé doit être rassuré, le nouveau démarreur du camion de Pierre est installé... devant



Toujours à fond au petit déjeuner de la roulante de la petite et des Troisgros. Surnom donné par notre regretté Christian.



Micheline et Claude, (par Véronique Genelle)
Le départ des normands

Ils tenaient à être au départ de la course Micheline et Claude Goumout mais l'âge avançant, le rythme est devenu difficile à tenir. C'est donc avec confiance qu'ils ont passé le relais aux plus jeunes pour tenir le stand des produits locaux normands. Depuis vingt-huit ans, venus d'abord pour dépanner leur ami André Soubron, ils ont prêté main forte à l'organisation. D'abord dans le transport des coureurs puis dans la préparation des petits-déjeuners. L'aventure de la France en courant faisait ses premiers pas révélant déjà une franche amitié entre les équipiers bénévoles. Micheline et Claude reviendront sur la France en courant vers la fin de la course au retour à Bernay le 31 juillet. Lors du dernier repas partagé, ils savouraient avec une joie sincère de voir la course continuer dans la joie 32 ans après ses débuts.